

El presidente de la Diputación Provincial de Jaén, Francisco Reyes Martínez, se complace en invitarle al acto de presentación del *Proyecto Mochuelo sobre el uso de drones en el olivar*, que tendrá lugar el día 22 de marzo, miércoles, a las 11.00 horas en el Aula de Cultura de la Diputación Provincial.

Aula de Cultura de la Diputación Provincial de Jaén Palacio Provincial. Plaza de San Francisco, 2







PROYECTO MOCHUELO: Estudio de viabilidad para vigilancia de olivares con sistemas no tripulados (RPAS)

Posibles aplicaciones otros sectores económicos:

- Seguridad y Emergencias
- Medio Ambiente
- Agricultura
- Topografía e Inspección de Infraestructuras
- Arquitectura, Patrimonio y Arqueología